



Studio

24 m²

Réf. PP7-345

444 740 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly Sablons - A deux pas de la rue des Huissiers, au 2e étage par ascenseur d'un immeuble entièrement restructuré avec des prestations de grande qualité, un grand studio de 24m2 environ sans perte de place, lumineux et doté de petits balconnets. Il se compose de la façon suivante : un pièce principale avec cuisine ouverte aménagée et équipée d'électroménager haut de gamme, une salle de douche avec toilettes, espace buanderie. Ce parfait pied-à-terre qui évoque une suite d'hôtel bénéficie d'aménagements soignés. Climatisation réversible et matériaux nobles (chêne massif et granit) lui ...

Neuilly Sablons - In the vicinity of rue des Huissiers, on the 2nd floor of a completely restructured building with high-quality services, a large studio of approximately 24m2 without loss of space, bright and equipped with small balconies. It is composed as follows: a main room with open kitchen fitted and equipped with high-end household appliances, a shower room with toilet, laundry area. This perfect pied-à-terre which evokes a hotel suite benefits from careful fittings. Noble materials (finishes in oak wood and granite) and reversible air conditioning ensure optimal comfort. In annex: a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com